

# KINROSS CHILE Y DIARIO CHAÑARCILLO ANUNCIAN CICLO DE CONVERSATORIOS "DESAFIOS DE ATACAMA"

**M**inera Kinross Chile y el Diario Chañarillo se complacen en anunciar la realización de una serie de conversatorios bajo el título "**Desafíos de Atacama**". Estos eventos se centrarán en explorar y analizar los diversos aspectos relacionados con el Índice de Calidad de Vida Urbana (ICVU) y su impacto en la Región de Atacama, con un enfoque especial en la ciudad de Copiapó. Esta colaboración tiene como objetivo promover un espacio de reflexión y debate sobre temas cruciales para el desarrollo local.

Durante estos conversatorios, se abordarán temas clave como infraestructura, servicios públicos, seguridad, medio ambiente y desarrollo económico. Expertos, autoridades locales, académicos y miembros de la comunidad se reunirán para compartir conocimientos, experiencias y propuestas que contribuyan al mejoramiento de las condiciones de vida en nuestra región.

El ciclo de conversatorios "**Desafíos de Atacama**" se desarrollará a lo largo de los próximos meses y contará con la participación de destacados panelistas que aportarán sus perspectivas y análisis sobre los desafíos y oportunidades que enfrenta Copiapó y la Región de Atacama en términos de calidad de vida urbana. Se espera que estas actividades no solo proporcionen una plataforma para el intercambio de

ideas, sino que también impulsen la implementación de políticas y proyectos concretos que beneficien a la comunidad.

El primer conversatorio de la serie de desafíos de Atacama se titulará "**Planificación Territorial en Ciudades y el Caso de Copiapó**", y se realizará el lunes 29 de julio, a las 09.30 horas, en el Hotel Atacama "Suites". La actividad contará con la participación destacada de Roberto Moris como expositor principal.

Roberto Moris es Arquitecto de la Pontificia Universidad Católica de Chile, con un Máster en Diseño de Ciudades y Ciencias Sociales de la London School of Economics y un Doctorado en Ingeniería Civil de la Universidad de Granada. Es académico de la Escuela de Arquitectura UC y del Instituto de Estudios Urbanos y Territoriales UC, especializado en planificación integrada, gestión institucional, capacidad de carga, sustentabilidad y resiliencia urbana. Ha trabajado con el PNUD, Banco Mundial, BID y en el sector público como secretario técnico del Comité de Ministros de la Ciudad y el Territorio y Director Nacional de Proyectos Urbanos. Es Investigador Principal en CIGIDEN, y ha dirigido el Observatorio de Ciudades UC y el Programa de Planes y Proyectos Urbanos UC.

Invitamos a todos los interesados a mantenerse atentos a nuestras próximas ediciones y canales de comunicación para conocer los detalles de fechas,

lugares y participantes de estos conversatorios. La participación activa de la ciudadanía es fundamental para construir una visión compartida y trabajar juntos hacia un futuro más próspero y sostenible para nuestra región.

Minera Kinross y Diario Chañarillo: Comprometidos con el Desarrollo y Bienestar de Atacama.

